

厳しい残暑が続く中、夏休みも終わり、2学期が始まりました。
残念ながら、コロナウイルスの感染が幼稚園内にもやってきました。
なかなか気の休まる日がない毎日ですが、子どもたちは、先生や友達に
会えて嬉しそうです。にぎやかな声に嬉しくなります！！
これまで以上に感染対策を行いながら、子どもたちの小さな一歩を
見逃さず、一人一人のお子さんの健やかな成長を見守っていきたく
考えています。2学期もよろしくお祈りします。

◎2学期は・・・

活発な行事でいっぱいです。この季節に子どもたちは、心も身体も
一段と成長します。「どんな小さな命も、順調に育っているときには、
楽しさを感じさせる。」これは、生命の成長、発達の大原則です！
幼稚園は楽しい所、友だちや先生たちと関わり、刺激しあいながら遊び
学びつつ、生きる力を身につけ、子どもたち一人ひとりの成長を
目指すところです。私たちは、この育ちゆく子どもたちの命の変化を
認め、次への成長を願って、保育を進めていきます。

◎生活リズムを取り戻そう・・・

休み明けは、生活リズムが崩れやすくなります。早寝・早起き・
朝ごはんを再度思いだして、少しずつ園生活のリズムを取り戻して
いしましょう。また、運動会に向けての練習もはじまります。
心を鬼にして、子どもさんは9時までには寝かせましょう。
継続は、力。面倒でも繰り返し実行しましょう。

だから 人にしてもらいたいことは何でも
あなたがたも 人にしなさい

新約聖書 マタイによる福音書 7章12節